



EL AYUNTAMIENTO DE SAN MIGUEL DEL ARROYO

I
N
F
O
R
M
A

PACTO DE ESTADO CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO



En los próximos días y subvencionado por la Delegación del Gobierno contra la violencia de género y el Ayuntamiento de San Miguel del Arroyo, se va a hacer entrega en cada casa de San Miguel y Santiago del Arroyo, donde haya alguien empadronado, de un detalle por la igualdad de género (un guante de cocina y un mandil) con el fin de concienciar al derecho de la igualdad entre mujeres y hombres.

Así mismo, desde el Ayuntamiento nos adherimos a una sociedad libre de violencia de género y recordamos el **teléfono 016** por si fuera necesario denunciar cualquier tipo de maltrato.

Un saludo.

Firma electrónica al margen.

